

4 janvier 2023

CONCOURS POUR L'AFFICHE DE LA FÊTE DE LA MORUE 2023

À l'occasion de la 27^{ème} édition de la Fête de la Morue, qui se déroulera en cœur de ville les 2, 3 et 4 juin prochain, la Ville de Bègles organise un concours graphique. Il a pour objet la réalisation de l'affiche de l'événement et est ouvert à toutes personnes morales, amateures ou professionnelles.

La Fête de la Morue aura lieu du 2 au 4 juin 2023, **sur le thème de l'Espagne**. À la suite d'une enquête réalisée auprès des habitant et après deux années de délocalisation sur le site de Bègles Plage, l'évènement sera de retour en cœur de ville.

Cette année encore, l'affiche de la Fête de la Morue sera désignée à l'issue d'un concours. La nouveauté pour cette édition est la mise en place d'un vote par les habitants.

Le projet doit être une création originale de l'esprit. Ce visuel doit avant tout mettre en avant le caractère festif, maritime, éco-responsable et convivial de la Fête avec la thématique retenue pour l'édition 2023.

Les participants au concours ont **jusqu'au 15 janvier** (minuit) pour soumettre leurs créations. Ils devront envoyer les fichiers informatiques (en moyenne résolution, format .jpg ou .pdf uniquement) à l'adresse électronique à : <u>s.vives@mairie-begles.fr</u>.

Le règlement du concours est disponible en téléchargement sur le site de la Ville.

